



SAARLÄNDISCHER  
STÄDTE- UND  
GEMEINDETAG

## PRESSEMITTEILUNG

### Mitgliederversammlung 2017 des Saarländischen Städte- und Gemeindetages

Am kommenden Montag, dem 23. Oktober 2017, führt der Saarländische Städte- und Gemeindetag seine diesjährige ordentliche Mitgliederversammlung im Saarbrücker Schloss durch.

Im nichtöffentlichen Teil steht neben verschiedenen Verbandsregularien die Wahl eines neuen Stellvertretenden Verbandspräsidenten auf der Tagesordnung. Da Oberbürgermeister Klaus Lorig mit Ablauf des 31. Mai 2018 aus seinem kommunalen Wahlamt als Oberbürgermeister der Stadt Völklingen und damit auch aus dem Amt des Stellvertretenden Präsidenten des SSGT ausscheidet, ist ein neuer Stellvertretender Präsident für die Zeit ab dem 1. Juni 2018 zu wählen. Zur Wahl vorgeschlagen ist der Bürgermeister der Gemeinde Tholey, Hermann Josef Schmidt.

Im öffentlichen Teil der Mitgliederversammlung werden der Landtagspräsident Klaus Meiser, der Vorstandsvorsitzende des Landkreistages Saarland Udo Recktenwald und die Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer Grußworte an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer richten. Als Gastredner zum hochaktuellen Thema „Digitale Zukunft in der Verwaltung“ konnte ein ausgewiesener Fachmann gewonnen werden: Thomas Langkabel, National Technology Officer von Microsoft Deutschland.

*Saarbrücken, den 20.10.2017*